

みなさん、買物は好きですか？

ウェブ検索

YAHOO! JAPAN ニュース IDでもっと便利に新規取得 ログイン

Yahoo! JAPAN ヘルプ

キーワードを入力

ニュース



ユーザーページ

購読一覧

トップ

速報

写真

映像

雑誌

個人

特集

意識調査

ランキング

主要

国内

国際

経済

エンタメ

スポーツ

IT・科学

ライフ

地域

アーカイブ

米で処刑された死刑囚10%が退役軍人

A F P = 時事 11月10日(火)20時53分配信



【 AFP = 時事】米国で処刑された死刑囚の少なくとも10%が退役軍人だとする報告書が、10日発表された。裁判所は退役軍人たちの精神状態をほとんど考慮していないと、米非営利組織（NPO）「死刑情報センター（DPIC）」が警告している。

米ワシントンD.C.にあるベトナム戦争戦没者慰霊碑での式典で米国旗を掲揚する儀仗（ぎじょう）兵（2011年11月11日撮影、資料写真）。【翻訳編集】 AFPBB News

「アメリカン・スナイパー」殺害の元海兵隊員に終身刑

今年ジョージア（Georgia）州で処刑されたアンドリュー・ブラナン（Andrew Brannan）死刑囚は従軍し、心に傷を負って帰還したが、殺人を犯し、死刑に処された多くの米軍兵士たちの1人だ。

警察学校では、1998年にブラナン元死刑囚がスピード違反で停止させられた際の映像を見せている。この映像を見れば、ブラナン元死刑囚の心理状態をうかがい知ることができるだろう。

映像はブラナン死刑囚に殺害された警察官、カイル・ディンケラー（Kyle Dinkheller）氏の車載カメラで撮影された。停止させられたブラナン元死刑囚はピックアップトラックから降りると、ディンケラー氏を挑発しようと狂ったように踊りだし、同氏の命令に従わなかった。ののしり言葉を混ぜながら「俺はベトナム退役軍人だ」と叫んだブラナン元死刑囚は車に戻って銃を取り出し、発砲。ディンケラー氏は9発撃たれ、現場で死亡した。

心的外傷後ストレス障害（PTSD）の診断を受けていたブラナン元死刑囚の裁判で弁護士は、情状酌量を求めたが、余地なしとされた。

■栄光から汚名へ

ニューヨーク州弁護人協会（New York State Defenders Association）で退役軍人の弁護プログラムの法務責任者を務めるアート・コーディー（Art Cody）氏は「米国の人口の中で、退役軍人は7%に満たない。そうしたことから裁判官も陪審員も検事も、被告弁護人で



FX取引高 3年連続 世界第1位

※フォレックス・マグネット社調べ（2012年1月～2014年12月）

GMOクリック証券

あわせて読みたい

【ブラジル】逮捕後に警察で撮られる記録写真（マグショット）で「はい、ポーズ！」



MEGABRASIL 11月9日(月)8時51分

日本で運転してみたら、自分の交通マナーを反省するようになった
—韓国ネット Record China 11月9日(月)7時0分



倒産ラッシュ続く中国製造業、製造コスト高騰と融資難がネックに
—中国 Record China 11月9日(月)5時10分



認知症徘徊の列車事故訴訟、二審判決を見直しか 最高裁 朝日新聞デジタル 11月10日(火)18時32分

市販用「媚薬」から麻薬成分＝密輸容疑、販売業者ら逮捕—厚生局 時事通信 11月10日(火)19時52分

PR HISベトナムツアー2.98万 | 海外

200拠点突破セール！先着人数限定の

衝撃価格が続々登場。今すぐチェック！

www.his-j.com



Ads by Yahoo! JAPAN

さえも、軍での経験については基本的に知識がない」「退役軍人の状態についていい加減な知識ならばあるかもしれないが、軍人としての背景や経験が、被告となった退役軍人と彼・彼らが犯した犯罪にどう影響を与えているか、法的決定を下す側が十分な理解を欠いている場合が多い」と話した。

前へ **1** 2 次へ
1/2ページ

【関連記事】

- [PTSDのベトナム帰還兵、警官殺害で死刑執行](#)
- [元妻ら6人殺害容疑の元兵士、遺体で発見 米](#)
- [米陸軍基地の銃乱射事件、直前に容疑者と同僚が口論か](#)
- [〔写真特集〕知られざる塀の向こう側～ガス室、電気椅子も～](#)
- [【フォトギャラリー】網走監獄の実態～入れ墨乱舞、迫力の風呂場～](#)

最終更新:11月10日(火)22時32分



関連テーマ

テーマとは？

死刑問題
463 USERS



アメリカ軍
1675 USERS



こんな記事も読まれています

Recommended by Yahoo! JAPAN

[薬物犯罪の死刑囚、ワニの島に収容計画 インドネシア](#)
11月10日(火)17時1分 AFP=時事

[【ブラジル】逮捕後に警察で撮られる記録写真（マグショット）…](#)
11月9日(月)8時51分 MEGABRASIL

[なぜグローバル企業の人事部は「イモトアヤコ」を欲しがるのか？](#)
11月6日(金)8時45分 ブレジデント

[激安印刷通販ならラクスル | 得意な印刷会社に委託するので高品質。24時間注文受付、翌日出荷もご対応可能](#)

raksul.com
ご存知ですか？うつ病に伴う症状 | 気分が沈む… 体が重い、つらい…その症状から抜け出したいあなたへ。

utsu.ne.jp
TSUTAYA 宅配レンタル | 今だけ30日間無料お試し！ツタヤならCD、DVDをお手軽に借り放題。

www.discas.net
マイナンバー検定 11／13締 | IT・人事・総務経理に必須マイナンバー不正には重罰最大4年以下の懲役・罰金

my-number.or.jp
アスペルガーで障害年金受給 | あなたが障害年金が受給可能かどうかを障害年金専門の社労士が無料で診断

utsu-nenkin.com

Ads by Yahoo! JAPAN

Yahoo!検索で調べてみよう

分断後初「同床異夢」の中台会談

分断から66年、初めての中台首脳会談が行われた。習近平氏と馬英九氏は歴史的意義をたたえたが、描く道筋は異なる「同床異夢」の会談だった。

(時時刻刻) 中台、同床異夢の握手

分断66年、初首脳会談

(社説) 中台首脳会談一問われる中国の姿勢

(いちからわかる!) 中国と台湾の首脳会談、なぜ「歴史的」なのか



アクセスランキング (国際)

1 [米で処刑された死刑囚10%が退役軍人 AFP=時事](#) 11月10日(火)20時53分



2 [豪で粉ミルク「爆買い」=転売目的？ 地元が悲鳴 時事通信](#) 11月10日(火)17時8分

3 [「ミャンマー民主化」に関心=ネットで話題に－中国 時事通信](#) 11月10日(火)17時2分



4 [成熟美が輝く「女王」キム・ヨナ 中央日報日本語版](#) 11月5日(木)10時13分



5 [【ブラジル】逮捕後に警察で撮られる記録写真（マグショット）で「はい、ボーザ！」 MEGABRASIL](#) 11月9日(月)8時51分



PR [激安印刷通販ならラクスル | 得意な印刷会社に委託するので高品質。24時間注文受付、翌日出荷もご対応可能](#)

raksul.com

Ads by Yahoo! JAPAN

雑誌アクセスランキング (国際)

1 [虐待の定義を変えるサウジ家政婦の現実 ニューズウィーク日本版](#) 11月10日(火)16時0分



2 [プーチン訪日で米国が日本を裏切り者と判断 G7崩壊の懸念も NEWS ポストセブン](#) 11月10日(火)7時6分

3 [3億円の“示談金”で慰安婦問題解決か 韓国側に苦しい事情 NEWS ポストセブン](#)

11月9日(月)7時6分

みなさん、買物は好きですか？

ウェブ検索

YAHOO! JAPAN ニュース IDでもっと便利に新規取得 ログイン

Yahoo! JAPAN ヘルプ

キーワードを入力

ニュース



トップ

速報

写真

映像

雑誌

個人

特集

意識調査



ユーザーページ

購読一覧

主要

国内

国際

経済

エンタメ

スポーツ

IT・科学

ライフ

地域

ランキング

アーカイブ

米で処刑された死刑囚10%が退役軍人

A F P = 時事 11月10日(火)20時53分配信



米全土には退役軍人の死刑囚が約300人いる。中には、勲章を受けた兵士でありながら転落をたどった者もいる。1967年にパープル・ハート勲章 (Purple Heart) を授与されたベトナム戦争の退役軍人、ロバート・フィッシャー (Robert Fisher) は、13年後、深く精神を病み、自らの伴侣を殺害した。

DPIGの報告書によると、ベトナム戦争 (Vietnam War) から帰還した80万人以上にPTSDの兆候がみられた。アフガニスタンとイラクから帰還した30万人もPTSDに苦しんでいる。後者では、外傷性の脳の損傷もよくみられる。

■帰還兵に殺された狙撃手

戦闘を経験した米軍兵士たちが、再び一般市民の生活に適応しようとする際の困難は、クリント・イーストウッド (Clint Eastwood) 監督の映画『アメリカン・スナイパー (American Sniper)』で描かれた、「米史上最強の狙撃手」と称されていた故クリス・カイル (Chris Kyle) 氏の人生に表れている。カイル氏は、イラクで従軍経験があり、精神に問題を抱えた元海兵隊員のエディー・レイ・ルース (Eddie Ray Routh) 受刑者に殺害された。ルース受刑者は今年2月に終身刑判決を言い渡された。

湾岸戦争 (Gulf War) の退役兵、ジョン・アレン・ムハマド (John Allen Muhammad) 元死刑囚は2002年10月、首都ワシントン

(Washington D.C.) 地域での連続狙撃事件で10人を殺害。09年に死刑が執行された。

AFPが取材した専門家の中には、心の傷となるような戦場での衝撃的な体験と、その人物が後に起こす暴力的な行為には、必ずしも関連性はないという意見もあった。退役軍人を支援するPR企業「スカウトコムズ (ScoutComms)」のローレン・ジェンキンス (Lauren Jenkins) 氏は「PTSDを患う退役軍人の暴力に関するデータによれば、飲酒や薬物乱用、他の心理的問題の方が暴力の誘因となっている」と語った。【翻訳編集】 AFPBB News

あわせて読みたい

[【ブラジル】逮捕後に警察で撮られる記録写真（マグショット）で「はい、ポーズ！」](#)



MEGABRASIL 11月9日(月)8時51分

[日本で運転してみたら、自分の交通マナーを反省するようになった](#)



—韓国ネット Record China 11月9日(月)7時0分

[倒産ラッシュ続く中国製造業、製造コスト高騰と融資難がネックに](#)
—中国 Record China 11月9日(月)5時10分

[認知症徘徊の列車事故訴訟、二審判決を見直しか 最高裁](#) 朝日新聞デジタル 11月10日(火)18時32分

[市販用「媚薬」から麻薬成分＝密輸容疑、販売業者ら逮捕—厚生局](#) 時事通信 11月10日(火)19時52分

PR 大阪経済法科大学／公募推薦試験
| 2016年4月、国際学部新設！経済・
経営・法律学科と併願可／11月26日まで
www.keiho-u.ac.jp



Ads by Yahoo! JAPAN